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Mardi 30 mai 2019, 19 :30– Assemblée Générale du Réseau Écocitoyen 
Compte rendu rédigé par Hugues Létourneau 

 
Sont présents: 
Les personnes inscrites sur la liste de présence et membres du Réseau écocitoyen de Saint-Lambert 
 

 
 
Rencontre tenue au Centre des loisirs de Saint-Lambert le 30 mai 2019 

Sujet Projets/Réalisations Suivi 

1er Élection d’une 
présidente ou un 
président d’assemblée 
et d’une ou d’un 
secrétaire 

Maude Lecourt est proposée présidente à 
l’unanimité 

Hugues Létourneau est proposé secrétaire à 
l’unanimité 

 

 

 

2e Adoption de l’ordre 
du jour sous le thème : 

 

 

3e) 2e adoption du P.V. 
du de mai 2018 

 

 

4e) Présentation du 
Rapport d’activités du 
conseil 
d’administration 

 

Proposé par Frances Hudon 

Appuyé par Sushil Handa 

 

 

Proposé par Mathieu St-Germain 

Appuyé par Gabriela Orzanzo 

 

 

Maude Lecourt résume l’année-2018-2019 

Présentation : 

 Qui est le Réseau Écocitoyen 
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5e) Proposition de 
modification des 
règlements généraux 

 

 

 

La Mission du Réseau Écocitoyen 

Les Domaines d’Action du Réseau Écocitoyen 

Elle présente les membres du Conseil 
d’administration et ses activités 

Les interventions auprès du Maire ou du Conseil de 
Ville 

Les implications du Réseau Écocitoyens dans la vie 
communautaire. 

Le Bilan de chacun des groupes est présenté par son 
responsable : 

Agriculture urbaine par Annick Lafortune 

Consommation responsable par Évelyne Daigle 

Mobilité durable par Hugues Létourneau 

Madame Lecourt dépose le rapport annuel 2018-
2019 : 

Un des moments forts 2018-2019 du Réseau est la 
rédaction et le dépôt du mémoire au Conseil de ville 
dans le cadre de Saint-Lambert- 2035. Celui-ci est le 
résultat d’un brainstorming auprès de ses membres 
et résumé par la suite par Philippe et Gabriela. 

 

 

Dominique Lebeau fait la proposition dont les sujets 
sont les suivants : 

• Ajout :“Lorsqu’un administrateur se présente 
à une élection” 

• À la cotisation annuelle de 20.00$ s’ajoutera 
la perspective d’une cotisation familiale à 
35.00$ 

Proposé par France Hudon 
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6e) Les États financiers 
2018-2019 

 

 

7e) Prévisions 
budgétaires 2019-2020 

 

8e) Élection du conseil 
d’administration 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Appuyé par Christèle 

 

Présentés et déposés par Gabriella Orzanzo 

 

 

Présentées et déposées par : Gabriella Orzanzo 

 

 

5 sièges sont en élection:  

• Sevil Mota, Maude Lecourt, Gabriella Orzanzo  
ne se représentent pas  

• Evelyne Daigle et Sushil Handa -se 
représentent 

 

Les administrateurs élus pour le terme : 2020- 2021 :  

Pierre Boyle 

Évelyne Daigle 

Sushil Handa 

Aixa Munoz 

Marc Robert 

 

Ils formeront le Conseil d’administration avec  

Christèle Berthelot-Logsdon 

Frances Hudon 

Dominique Lebeau 
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9e) Varia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10e)  Levée de 

l’assemblée 

 

 

 

 

Hugues Létourneau 

 

 

 

9.1 Proposition: 

• Il est proposé par Frances Hudon que 
Madame Claires Desforges fondatrice du 
Réseau Écocitoyen soit nommé membre 
honoraire 

Adopté à l’unanimité 

9.2  Proposition 

Il est proposé d’exprimer notre gratitude à: 

Maude Lecourt,   Sévil Mota, Gabriella Orzanco 
pour leur dévouement à la réalisation de la mission 

du Réseau Écocitoyen 

Adopté à l’unanimité 

 

Le Collectif La Planète s’invite à Longueuil fait la 
présentation de leur organisme ; la principale 
interlocutrice Carole Mainville répond aux 
questions de la salle. 

Proposée par Frances Hudon 

Adopté à l’unanimité 
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